
-1-

会長 ： 田邉 利幸 副会長 ： 川田 淳也
幹事 ： 紅谷 弘二 副幹事 ： 原 雅之
S.A.A ： 新井 登志彰

発行日 2022-10-19
通算 第2560回
本年度 15回(2022.10.12)

クラブ会報委員長 ： 中村 次男
齋藤 幸一

上尾西ロータリークラブ会報
Weekly Bulletin of Ageo west Rotary Club

創立 1973年3月28日

国際ロータリー会長 ジェニファー E. ジョーンズ（Windsor-Roselandロータリークラブ）
国際ロータリー第2770地区ガバナー 細渕 雅邦（浦和ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐 那須 敬明（上尾北ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐幹事 榎本 学（上尾北ロータリークラブ）

2022～2023
RIテーマ

10月7日(金)の移動例会では天候の悪い中、交通事
故安全教室に参加いただきまして、ありがとうござい
ます。また、中山社会奉仕委員長をはじめ社会奉仕
委員会の皆さま、お疲れさまでございました。さて、先
週の8日(土)は十三夜でした。十三夜とは、中秋の名
月と呼ばれる、十五夜と並ぶ名月とされています。十
三夜の月は満月ではなく少し欠けた形ですが、「十五
夜に次いで美しい月」とされています。その理由は、
現在の暦では十五夜は台風や秋雨の影響を受けや
すい時期ですが、十三夜は秋晴れに恵まれることが

会長挨拶 (田邉利幸 会長) 奨学金授与 2022学年度
米山奨学生 趙文傑(チョウブンジャ) さん

今月で来日してちょうど7年目になります。
当初は日本語が全く喋れず初めて通学し
た時、上野から御徒町まで行く途中で道に
迷い、聞きたくても伝えられなかったので
すが、この7年間でだいぶ成長しました。ま
た、先週の交通安全教室に参加できたこと、
私にとっても非常に良い経験になりました。

●本日のゲスト● ・米山記念奨学 学友選考委員会 委員 宇多村海児 様(上尾RC)
・米山奨学生 呉雨馨 さん(大宮シティRC) ・大宮シティロータリークラブ 幹事 山岸和美 様
・米山記念奨学生カウンセラー 山嵜政俊 様(大宮シティRC) ・上尾中央医科グループ協議会 赤間美穂 様 鏡川奈緒 様

多いこと。また、完全ではないものに趣を感じる日本人特有の美意識による
ものだと伝えられています。また、十三夜の月は十五夜の月（中秋の名月）と
セットで呼ばれることも多く、十五夜の月を「前の月」、十三夜の月を「後(のち)
の月」と呼び、2つの月を合わせて「二夜(ふたよ)の月」と呼ぶそうです。十五
夜は収穫した芋を供えることから「芋名月」ともいい、十三夜は栗や豆の収穫
の時期なので「栗名月」「豆名月」ともいいます。十五夜の頃（新暦9月あたり）

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

①10月ロータリーレートは1ドル
145円。 ②10月23日(日)に上尾
駅前にてポリオ募金をします。ポ
リオの赤Tシャツを持参ください。
また、同日にクラシックカーのラ
リーゴールイベントがあります。お
時間のある方、自動車に興味が

は台風や秋雨の時期で天気がよくなく、「中秋の名月、十年に九年は見えず」という言葉があります。一方、十三夜の頃（新
暦で10月あたり）になると、秋晴れが多く美しい月が見られることから「十三夜に曇りなし」といわれ、両方の月を同じ場所か
らみると、縁起がいいとされているとのことです。今年は十五夜・十三夜と綺麗に見えましたね。両方見られた方は、いらっ
しゃるでしょうか？私は両方見ることができ、今年は会長職としても縁起が良い年になるような気がしています。

ご挨拶

米山記念奨学学友選考委員会委員 宇多村海児 様

上尾西RCの皆さまには日頃から米山記念奨
学部門の事業、活動に対して多大なるご理解
とご協力を賜りまして誠にありがとうございま
す。本年度は新井登志彰委員長を率いる増
強委員会、私が所属しています学友選考委
員会と2つの委員会で構成しており総勢14名

で運営しています。当地区は非常に米山に対する関心と活動が
活発で、第2770地区の全74クラブある内、米山の受け入れを希
望するクラブは毎年50を超えています。上尾西RCさんにおかれ
ては過去3年間、毎年の目標1人25,000円を大幅に上回る、平均
して28,000円をお預かりしております。皆様方のご厚意が奨学生
の更に大きな受け入れに繋がっていきますので引き続きどうぞよ
ろしくお願いいたします。また、世話クラブの選考方法が変更され
ました。これまでは前年度、前々年度2年間の寄付の実績を選考
の対象としていましたが、前年度、前々年度に加えて当年度の12
月まで(2.5年分)延長されましたので、寄付をご検討されている会
員の皆様は是非12月までに寄付をお願いできればと思います。

ある方、ご家族お友達をお誘いの上、ご参加ください。
③11月13日(日)に地区大会がさいたま市文化センター
で行われます。 ④11月5日(土)に那須ガバナー補佐
主催の第5グループ山中湖ワカサギ釣りがあります。
⑤本日、例会後に定例理事役員会を行います。

●本日の献立●

梶木鮪チーズ焼き
鱈南蛮漬け
とうもろこしコロッケ
アサリ味噌汁 白飯
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Smile Box

宇多村海児様 本日は奨学生の卓話をご清聴いただき、あ
ありがとうございます。
山岸和美様 本日は米山奨学生、呉さんの日本のお母さん
として卓話の応援に参りました。
山嵜政俊様 上尾西ロータリークラブの皆様、大宮シティ
ロータリークラブ米山奨学生カウンセラーの山嵜と申します。
本日は卓話にお招きいただきありがとうございます。

田邉利幸君 地区米山記念奨学部門 米山記念奨学選考委
員宇多村海児様。米山奨学生 呉雨馨さん。大宮シティロー
タリークラブ 幹事 山岸和美様。大宮シティロータリークラブ
米山記念奨学生カウンセラー山嵜政俊様。上尾中央医科グ
ループ協議会 赤間美穂様・鏡川奈緒様。本日はようこそお
越し下さいました。卓話ありがとうございました。
紅谷弘二君 米山奨学生 呉様。米山記念奨学学友選考委
員会委員宇多村様。米山記念奨学生カウンセラー山嵜様。
大宮シティロータリー 幹事 山岸様。上尾中央医科グループ
赤間様・鏡川様。ようこそお越し下さいました。
中村秀夫君 最近ではイオンやアリオに行きますが、どこに
行っても落ち着きません。私にとってはみなさんとお会いで
きるこのRCが一番楽しみで、心の故郷だと思っています。
永嶋輝一郎君 昨今寒暖の変化が多い季節を向えています。
丸山公園の池に北口から真鴨が早くも数羽飛来して来まし
た。里の紅葉も近くなりました。
齋藤一夫君 米山奨学生呉さん卓話有難うございます。米
山委員長の宇多村さん。大宮シティの山嵜様、山岸さんごく
ろう様です。

日吉千穂重君 最近、寒暖の差が大きいので皆様、体調に

は充分お気をつけ下さい。

小山清君 今日、須賀孝雄(故人第26代当クラブ会長)のご

夫人におあいしました。お墓参りをされていましたが、「あら、

なつかしいわね。あの頃はみんなで楽しくすごしたわね～、

みなさん、お元気ですか？」と聞かれたので、「ええもちろん

ロータリーですから」と皆さんを代表してお伝えしました。

水野正男君 久しぶりにリアルでの例会出席となりました。

本日は沢山のお客様にご来場いただき、有難うございます。

川田淳也君・原雅之片君・石川重明様・新井登志彰君・河原

畑光一君・中山邦君・福﨑菊夫君・小岩井忠君・中村次男君

・ 尚之君・山﨑康裕君・本田幸司君・郡司貴江君

（￥35,000 累計￥288,000）

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

フェローシップ委員(10月度)
小岩井忠 横尾英明

委員会報告

出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2560回 41人 29人 22人 5/12人 64.71%

Zoom参加者

本日の卓話 「私の留学生活」

上野聡一郎 会員

から来ました。上海の近くというと分かりや
すいかと思います。中国には「上には天國、
下には蘇州と杭州」という有名な諺があり、
蘇州・杭州の美しさ・豊かさは天国と比べ
られるほどという意味になります。雨馨(う
せい)という名の由来は生まれた時が雨だ

ったのと、長女なので家族みんなが温かい気持ちになった
ので馨になりました。温馨(温かい家庭)という単語から取っ
た字。趣味は小説を読む・編み物・旅行・ジョギング等です。
現在は芝浦工業大学修士1年でシステム理工学専攻に所属
しています。今年の4月から大宮シティロータリークラブの奨
学生となり、入学式の日にクラブからの歓迎会で誕生日(4月
生まれ)パーティーも一緒に開いてくれました。奨学生になっ
てから、みんなの前で発言をしたり、色んな業界の人と会話
ができたり、日本文化の体験、たくさん新しい友達をできて、
奨学金でやりたいことができました。大学で「ビタミンKを介し
た神経分化作用の解明」というテーマを研究していて、将来
の夢は生活習慣病が増えてきているため、食品あるいは健
康食品に関する仕事をして、人々の健康状態を改善したい
です。毎月の例会に参加させていただくことによって、お世
話クラブの方々や外部の経営者など、様々な分野や社会奉
仕の貴重な話を伺え、人生に対する考え方がどんどん豊か
になったと実感しています。ロータリーアンの社会貢献精神
に感動し、私も社会に貢献できる人になりたいです。

米山奨学生 呉雨馨(ゴウセイ) さん 私は中国の浙江省

米山記念奨学会委員会 福﨑菊夫 委員長

親睦委員会 郡司貴江 委員長

今月は米山月間という事で今日は米山奨
学生をお迎えして卓話をしていただきました。
また、寄付に関して現在の状況は寄付者人
数が12名で寄付者率が54.88％です。ベテ

社会奉仕委員会 中山邦 委員長 先週、どうにか50周年

社会奉仕活動ができました。雨だったため自
動車での演技が見られなかったのが残念でし
たが、意外に小学生たちの反応も良く開催した
価値はあったのかと思います。11月4日(金)付
けの埼玉読売に今回の記事が載る予定なの

で是非ご覧ください。また、10月23日(日)のポリオデーは那
須ガバナー補佐がリーダーという形で上尾駅にて募金活動
を行います。第5グループはこの結果を地区大会で発表す
ることとなっています。前年度中止になってしまったメディッ
クスの応援観戦ツアーですが、会長・プログラム委員と相談
して2月4日(木)に観戦に行きたいと考えております。

ランの方々が高額な寄付をしてくださっています。特別寄
付がまだの方は12月の末までにお願いしたく思います。

親睦旅行の参加者
は28名と確定しまし
た。また、代金の支
払いに関しまして

本日に集金、あるいは振込とお
伝えしていましたが、19日くらい
までに振込でお願いいたします。


